

## EL AÑO COLINIANO 2012-2013 - REFLEXIÓN SEMANAL

### "DE LA BOCA DEL FUNDADOR"



#### Semana 13

‘Cuando a uno le atrae la soledad, sucede con frecuencia que Dios lo empuja a la acción. Eso es imprescindible para depurar la acción. De otro modo, la propensión natural intervendría demasiado y la gracia, escasamente.’ (HF 15:3)

#### Semana 14

‘Cuanto deseo que los hijos de la Santísima Virgen sean conocidos como Nuestro Señor por este distintivo: “Los pobres son evangelizados”. Insistió mucho en ello, añadiendo: Me encantan las obras desatendidas, ocultas, secretas, los pobres. Pues claro que sí, la sociedad educará a los pobres, los amigos genuinos de Nuestro Señor.’ (HF 23)

#### Semana 15

‘Señores, sólo en Dios debemos poner nuestra entera confianza. No saben ustedes cuanto deseo que esa idea germine en la Sociedad. Lo que de veras deseo es que pasemos desapercibidos en la Iglesia: **quasi ignoti** (como ignorados), desapercibidos a todo punto de vista. Ni siquiera me gustaría que nos hiciéramos significar por nuestra piedad. La nuestra ha de ser una piedad sencilla, corriente, que de ningún modo llame la atención.’ (HF 24:1)

#### Semana 16

‘Desde que me hallo aquí (en La Capucinière) nunca he escrito una carta de importancia sin antes ir a consultarlo con alguien. Me ha venido muy bien y continuaré haciéndolo siempre. Quiero que ese proceder arraigue en la Sociedad. Háganlo ustedes con sus compañeros; ayuda a compenetrarse. Recuerdo que el primer año que pasamos juntos antes de que Roma se pronunciase, vivíamos unidos, como hermanos; nos consultábamos mutuamente y no hacíamos nada sin tratarlo el uno con el otro.’ (HF 25)